

Remerciements

Cet ouvrage n'aurait pu voir le jour sans la collaboration des chercheurs qui ont accepté d'y participer et que je remercie très vivement : Claudine Allag, Lucie Chabal, Philippe Columbeau, Henri Duday, Vianney Forest, Sébastien Lepetz, Michel Perron d'Arc, Stéphanie Raux et Jean-Claude Richard-Ralite.

Maud Leenhardt a fait de nombreux plans sur le terrain. Elle a assuré la mise au propre, la numérisation des plans et dessins de Sallèles d'Aude qui ne l'étaient pas à l'époque des fouilles. Elle a aussi créé des schémas explicatifs particulièrement utiles. Je lui en suis particulièrement reconnaissante.

Mes remerciements s'adressent à Hélène Scour qui a assuré le DAO des amphores d'importations.

Ma gratitude va aussi à Jean-Michel Sauget qui a réalisé un travail remarquable indispensable pour la publication, de nettoyage et de restauration de diapositives anciennes.

La fouille de l'atelier de potiers de Sallèles d'Aude s'est effectuée grâce à la présence de très nombreux fouilleurs, étudiants pour la plupart venus de divers pays dont je salue le travail qui a été essentiel.